

# HARMONY

En un mundo en constante evolución, la industria de la peluquería demanda un enfoque innovador que combine habilidades técnicas y creatividad. Con esta visión, nos complace anunciar el lanzamiento del proyecto de formación "HARMONY" una iniciativa única impulsada por cinco apasionados de la peluquería

Manuel Mon, Raquel Saiz, Rafael Bueno, Ulises Mesa y Sampil Professional

"HARMONY" no solo es un curso, es una experiencia transformadora que equipará a los profesionales con las habilidades necesarias para sobresalir en un mercado competitivo..



HARMONY ofrecerá un formato de formación tanto grupal como individual, garantizando que cada participante reciba la atención y el enfoque necesarios para su desarrollo profesional. Todas las formaciones serán presenciales, brindando la oportunidad a los asistentes de disfrutar en un ambiente colaborativo y dinámico



#### **HARMONY**

Nace pensando en lo que siempre hemos echado de menos en las formaciones. Será algo aspiracional (te irás con ganas de volver)

No queremos decir a nadie lo que tiene que hacer, sólo queremos compartir lo que a nosotros nos a funcionado y si un poco de cada uno te llevas, estaremos muy felices.

Harmony sera story doing no story telling



Necesitas color? lo tenemos.

Raquel Saiz te contará desde su experiencia, la importancia de ser elegante con el color, desde que tienes el primer contacto con el cliente, hasta la publicación en RRSS.

Déjate seducir por sus conocimientos sobre lo que está de moda y lo que está por venir.

Cuéntame cuáles son tus necesidades y te prepararé algo para ti.

Si tienes que forzarlo es que probablemente no sea de tu talla



### Crees no ser creativo? Lo tenemos

Manuel Mon te mostrará cómo entiende la vanguardia que tantas alegrías y reconocimientos le ha dado. Déjate sorprender por su mente increíblemente veloz, su creatividad y capacidad de esfuerzo

Como el ensayo y error es el camino.

Cuéntame lo que quieres hacer, e intentaré guiarte.

La mente es como un paracaídas, sólo funciona cuando lo abrimos



# Necesitas Styling? Lo tenemos

Rafael Bueno te desvelará sus secretos a la hora de conseguir acabados increíbles, que le han llevado a trabajar con famosas del mundo del cine y la música.

La importancia de un cabello bien preparado, hasta la posición perfecta de herramientas térmicas.

Colecciones editoriales y más moda

Tienes alguna necesidad con tu faceta más editorial, házmelo saber y preparamos algo para ti.

La vida no es la que vivimos sino como la recordamos para contarla



## Necesitas corte/ar? Lo tenemos

Ulises y Sampil te llevarán de la mano al apasionante mundo de las tijeras, sus secretos y cómo hacerlas más rentables.

Embárcate en una forma de cortar el cabello que tiene como pilar, ser consciente en todo momento.

Hablemos de pasado, presente y futuro.

Crees necesitar mejorar aspectos técnicos de corte, cuéntamelo y prepararemos algo sólo para ti.

Vivimos en un momento donde todos vestimos más o menos igual, hacemos y queremos las mismas cosas, pero lo que realmente nos hace auténticos, es ser y hacer cosas diferentes.



#### Harmony scissors

Sampil profesional
La unión nos llevó a crear una línea de tijeras que
creemos cubre las necesidades que se plantean en
cualquier caso.

Ofrecemos dos líneas
Una premium y otra luxury, todas en un packaying increíble, ya que uno de nuestros pilares en los negocios es el valor añadido.

Una buena postura o técnica, no sustituye a una herramienta en mal estado pero una herramienta en buenas condiciones si es capaz de suplir la falta de técnica o buenas posturas.

Quieres saber más sobre el apasionante mundo de las tijeras, cuéntanos y preparamos algo para ti.

Las palabras construyen puentes hacías regiones inexploradas.



## Harmony

Tienes alguna necesidad específica en el mundo de la peluquería y crees que podemos ayudarte, no lo dudes, contacta con nosotros y siempre que lo veamos viable haremos algo 100% personalizado.





Wellcome to our mind